

Impact de l'AVC sur la sexualité des survivants membres de la communauté LGBTQ+ et de leurs partenaires

Emplacement : Des participants sont recrutés au Canada, aux États-Unis, au Royaume-Uni, en Nouvelle-Zélande et en Australie. Les entrevues auront lieu sur Zoom.

Nombre de participants : 20

Période de recrutement : Jusqu'à ce que les 20 participants aient été recrutés.

Description : L'étude a pour objectif d'étudier l'impact de l'AVC sur la sexualité de membres de la communauté LGBTQ+ ayant survécu à un AVC, et de leurs partenaires. Elle s'inscrit dans le cadre du doctorat de recherche de William Kokay. M. Kokay travaille à plein temps comme travailleur social en santé, essentiellement auprès de patients en réadaptation après un AVC. Les données seront recueillies lors d'entrevues menées avec les participants sur Zoom. L'étude vise à connaître les répercussions de l'AVC sur la sexualité des survivants membres de la communauté LGBTQ+ et de leurs partenaires.

L'étude devrait se conclure vers la fin du mois de juin 2022, ou lorsque les 20 participants auront été recrutés.

Langue : Anglais seulement.

Critères d'admissibilité :

- S'identifier comme LGBTQ+
- Être âgé(e) de 18 ans ou plus
- Avoir subi un AVC ou être le ou la partenaire d'une personne ayant subi un AVC
- Parler et comprendre l'anglais
- Les personnes éprouvant des difficultés de communication recevront le soutien d'un orthophoniste pour prendre part à l'étude.

Établissement : Université de Sydney, Australie

Personne-ressource : William Kokay, william.kokay@sydney.edu.au, +612 8627 7766